



## Jahresbericht 2014

### **Finanzlage**

Wie im Vorjahr ist auch das Wirtschaftsjahr 2014 deutlich geprägt durch das Ende der Realschule. Investitionen in die Ausstattungen wurden nicht mehr getätigt. Das Engagement des Vereins konzentrierte sich mehr auf die Unterstützung von einzelnen Projekten und Arbeitsgemeinschaften.

Zudem unterstützte der Verein die Klassenfahrten einiger Schüler, deren finanzielle Situation diese Unternehmung nur schwer zugelassen hätte.

Wie in den letzten Jahren wurden auch in diesem die laufenden Initiativen getragen, wie die Finanzierung der Homepage für die Informatik-AG.

Zudem werden auch weiterhin durch den FV die OGS- Gelder treuhänderisch verwaltet.

Der Kassenstand am 31.12.2014: **202,49 €**

Die Kurzbilanz 2014:

Einnahmen :	3.399,79 €
Ausgaben :	4.457,70 €
Verlustdifferenz:	<b>1.057,91 €</b>

### **Mitgliederbewegung**

Da gemäß Vorstandsbeschluss in 2014 keine Mitgliedsbeiträge erhoben und eingenommen wurden ( bis auf die Nachzahlungen von 2013 ) ruhte in diesem Sinne auch die Mitgliederbetreuung. Der Verein hat damit die gleiche Mitgliederzahl wie 2013 von ca. 25.

### **Ausblick auf das Jahr 2015**

Die schon Ende letzten Jahres avisierte Auflösung des Vereins hat sich noch verschoben. Als einziges Projekt wird noch die Homepage für den Online-Auftritt der Schule finanziert. Jedoch wird das den Kassenbestand zusammen mit den Bankgebühren bis zum Jahresende aufzehren. Spätestens Anfang 2016 wird die Vereinsauflösung unausweichlich.